



## Auf halbem Weg zum Aldi-Markt West

Zur Chefsache hatte Bürgermeister Heiko Müller den Fußweg an der Bergstraße gemacht. Am Sonnabend konnte der Weg eingeweiht werden. Heiko Müller selbst griff zur Schere um das Band durchzuschneiden und den Weg freizugeben. Bürgervorsteher Norbert Suhr (4.v.l.) fordert nun den Weiterbau des Weges bis zur Feldstraße und will seinen Antrag auf der Stadtvertretersitzung durchbringen. Die SPD signalisierte schon durch Uwe Dahm

(m.) Zustimmung. Ob auch die CDU ihren Bürgervorsteher unterstützt, wird sich am Donnerstag zeigen. Die Straßenbauer Walter Grapengeter (l.) und Herbert Ruschau (r.), der die Bauleitung innehatte, versicherten schon im Vorfeld, dass sie die Fortsetzung des Weges bis zum Herbst bauen könnten. Die erste Lampe wurde von einem Mitarbeiter des Bauhofes (auf der Leiter) auch schon installiert.

Foto: Foth